Viermal Silber für Thomas Delfs

Schießen: Bei den Bezirksmeisterschaften in den nichtolympischen Disziplinen in Konstanz trat Thomas Delfs (SG Markdorf/SV Deggenhausertal) vier Mal an und holte vier Silbermedaillen. Bei den Wurfscheibenschützen (Flinte Trap) erreichte Manfred Kessler (SVImmenstaad) den ersten Platz in der Schützenklasse und wurde mit 89 Treffern Tagessieger. In der Damenklasse wurde Andrea Schurhammer mit 61 Scheiben Bezirksmeisterin; ihr Vereinskamerad Kurt Rieger erkämpfte mit 86 Treffern Gold in der Altersklasse. Johann Veit (SV Radolfzell) setzte sich bei den Senioren A mit 69 Scheiben durch und bei den Senioren B holte Ulrich Heun (SG Konstanz, 85 Treffer) Gold. In der Disziplin Pistole 9mm sicherte sich in der Schützenklasse Patrick Tenhaaf mit 371 Ringen den Titel, in der Altersklasse siegte Hans-Jürgen Dehm mit 369 Treffern (beide SG Konstanz), Erich Abraham (SG Gottmadingen, Senioren A) konnte sich mit 372 Ringen in die Siegerliste eintragen und der erste Platz bei den Senioren B ging mit 356 Ringen an Georg Klein (SG Singen 04). Seine zweite Goldmedaille holte Patrick Tenhaaf im Wettbewerb Pistole .45 ACP mit 366 Treffern. Markus Specht (SV Oberuhldingen) setzte sich in der Altersklasse (379) durch. Tagessieger wurde mit 379 Ringen Manfred Gommeringer (PSG Meßkirch, Senioren A). Holger Keller (KKSVHerdwangen) siegte in der Disziplin Unterhebelgewehr .22lrSchützenklasse (371); in der Altersklasse setzte sich Rainer Eisenbach (SV Zoznegg, 357) durch. Im Wettbewerb Unterhebelgewehr Großkaliber ging Gold an die Nenzinger Robert Schreck (Schützenklasse, 343) und Franz Hügle

(Altersklasse, 337). (bsp)